

# *Une foire pour la mise en valeur des femmes rurales*

---



La Havane, 17 mars, (RHC).- Une rencontre pour la mise en valeur des femmes rurales a eu lieu ce vendredi à La Havane.

Intitulée Foire d'apprentissage et d'expériences de la femme rurale à Cuba, la rencontre, première de son genre dans notre pays, avait pour but de confirmer les progrès faits par le secteur des femmes dans les zones rurales.

Des présidentes de coopératives agricoles, des productrices agricoles ayant de très bons résultats et des

représentantes du mouvement en faveur de l'insertion de la femme aux tâches productives et à la consolidation de la sécurité alimentaire de notre pays se sont donné rendez-vous à la rencontre.

Luis Placido Ortega, fonctionnaire du Programme alimentaire mondial des Aliments, a salué «les grandes réussites constatées à Cuba en matière de genre, ce qui lance de nouveaux défis. Le ministère de l'Agriculture est passé de la phase de sensibilisation des problèmes au traitement des causes à la racine.»

Devant les participants à la rencontre, Luis Placido Ortega a souligné :

«Les personnes sont convaincues du fait que les défis sont grands mais il y a la volonté politique, institutionnelle et personnelle pour les relever»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157763-une-foire-pour-la-mise-en-valeur-des-femmes-rurales>



**Radio Habana Cuba**